

Dans les Yvelines, on manque de tout, l'école craque ! Chiffrons nos besoins

Classes surchargées, manque d'enseignant·es titulaires, de remplaçant·es, manque d'AESH, de membres des RASED, d'enseignant·es spécialisé·es, d'infirmières et de médecins scolaires, bâti scolaire vétuste, établissements et écoles sous dotés et sous équipés, etc.... Rien ne va plus !

**L'intersyndicale du 78 propose de mener
une grande enquête de rentrée
pour faire connaître la réalité dans nos écoles
et nos établissements scolaires.**

Dans chaque école et établissement, nous invitons
les collègues à se rassembler pour répondre
à l'enquête en flashant le QR code ci-contre.



Etats Généraux de l'Ecole Publique le mardi 12 novembre au Lycée Marie Curie de Versailles.
pour faire le point ensemble et décider des suites à donner à nos revendications.

